

sports et loisirs

La rando de tous les records

Renommée grandissante oblige, et coup de pouce d'un temps radieux : la onzième Randonnée des sept clochers a rassemblé plus de 600 participants.

Records battus. Pulvérisés même pour la Randonnée des sept clochers. La onzième édition a réuni plus de 450 vététistes et plus de 150 marcheurs, soit un total supérieur à 600 participants (contre 450 pour la meilleure année). Il faut dire que la réputation croissante de cette manifestation y a fait pour beaucoup, sans oublier le coup de pouce d'une météo idéale avec un ciel d'azur et un temps sec. Cela sentait le printemps, l'envie de sortir et les amateurs de VTT ou de marche ont répondu à l'appel en ralliant les bords de Vienne.

Superbes tracés

Anicet Archambault, le président du club organisateur, et toute son équipe en étaient même débordés. Et ravis bien sûr ! Il a même fallu aller rechercher de quoi alimenter les points de ravitaillement, afin



Des tracés superbes en pleine forêt...

que personne ne soit déçu. Venus pour certains de loin, de Poitiers, de Blois, voire d'Orléans, les participants ont apprécié la qualité des parcours tracés dans les plus jolis coins du secteur.

Cette année, c'était sur la rive droite de la Vienne, et les chemins empruntés allaient, selon les boucles choisies, via Cravant-les-Coteaux, Panzoult,



... et des passages dans les plus jolis coins du secteur via Cravant-les-Coteaux et Saint-Benoît-la-Forêt.

Saint-Benoît-la-Forêt et Huismes, sans oublier le passage sur les coteaux de Chinon qui offre une vue magnifique. A l'arrivée, il n'y avait que des éloges et des promesses de revenir l'an prochain, où comme à chaque fois, les parcours seront entièrement renouvelés. Des coupes aux clubs de Bréhémont, Amboise et Saumur ont récompensé les plus nom-

breux, des lots nombreux ont aussi été distribués en souvenir amical. Bref, les raisons d'être satisfaits ne manquaient pas. De quoi rassurer la trentaine de bénévoles du club qui étaient sur le pont, hier comme les jours précédents pour les préparatifs. Leurs efforts n'auront pas été vains !

Patrick Goupil



Certains y sont venus en équipe.



Des points de ravitaillement étaient disposés sur le parcours.